

【生物部 活動報告】

(1) 「やってみてサイエンス in 仙台市科学館」に参加しました！

令和7年6月28日、生物部の生徒たちが「やってみてサイエンス in 仙台市科学館」に参加し、ポスター発表や体験ブースを通して、日頃の研究成果を紹介しました。

このイベントは、SSH 指定校や理数科設置校などの高校生が集まり、課題研究や学術研究の成果を一般の方々にわかりやすく伝えることを目的としたものです。私たちは、低学年の小学生にも楽しんでもらえるよう、実物や映像を使った説明、簡単な体験などを工夫しながら発表に取り組みました。その成果が認められ、今回のポスター発表では「優秀賞」をいただくことができました。

また、小学生向けの体験コーナーでは、来場した子どもたちと一緒に科学の不思議を楽しみながら、安全に配慮した活動を行うことができました。

たくさんの方に興味を持っていただき、質問や感想を通じて交流できたことで「伝える力」や「人とつながる力」を実感しながら成長することができました。他校の発表から多くの刺激を受け、探究心がいっそう深まりました。

今後も生物部では、身近な不思議を大切にしながら、科学を楽しく伝える活動を続けていきます。



(2) 「日本動物学会東北支部大会」に参加しました！

2025年7月26日（土）、東北大学青葉山コモンズで開催された「令和7年度 日本動物学会 東北支部大会」に、生物部の有志メンバーが参加しました。

本大会では、高校生による科学研究ポスター発表が行われ、私たちも日頃の探究活動の成果をまとめたポスターを出展しました。会場では一般の来場者や他校の生徒、大学の先生方から多くの質問やコメントをいただき、活発な意見交換を行うことができました。そして今回、私たちの発表が評価され、「優秀賞」を受賞することができました。このような賞をいただけたことは大きな励みとなり、部員一同、たいへん嬉しく思っています。

また、発表は「親子で楽しむ動物学」との共同スペースで行われ、小さなお子さんや保護者の方と交流する機会にも恵まれました。研究を「伝える」ことの楽しさと難しさを実感し、より深く学ぶきっかけにもなりました。



この貴重な経験を糧に、今後も探究心を大切にしながら活動を続けていきます。応援してくださった皆さん、本当にありがとうございました。